



Der Preis der Freiheit

Description

Zeichen der Zeit

Mönche gegen Militär. Ängstliche, die sich mit den Mutigen solidarisieren. Das Risiko: Jeder kann tödlich getroffen werden von denen, die in die Menge schießen.

Die Sehnsucht nach Freiheit ist den Menschen angeboren. Totalitäre Systeme können diese Sehnsucht eine Zeitlang niederschlagen. Doch irgendwann bricht sie mit elementarer Kraft hervor. Wir Deutsche haben darin Erfahrung.

Der letzte Grund dafür, dass am Ende doch die Freiheit siegen wird, liegt darin, dass Gott den Menschen sogar die Freiheit gewährt, einander die Freiheit zu rauben. Selbst der Sohn Gottes hat sich diesem Freiheitsentzug gestellt.

Bilder aus Birma – Bilder einer großen Sehnsucht – Spuren Gottes.

HB

Category

1. Allgemein